
J'espère que ce livre aidera les victimes à trouver un peu de réconfort ; qu'il aidera le peuple 
de Dieu à ne pas succomber aux chants des sirènes ; qu'il aidera les prêtres et les 
responsables de l’Église à comprendre le fonctionnement complexe et pervers d'une dérive 
sectaire. 
 
Mon intention a toujours été celle de faire entendre la voix de ceux qui ont été brisés dans les 
rouages de la Légion du Christ, et qui n'ont même plus la force de parler. 
 
Parce qu'il n'y a pas de charité sans vérité ni justice. 
 
Parce qu'on ne construit pas l’Église sur des mensonges. 
 
X. Léger 
 


